

## **El alcalde, Andreu Verdú, y la concejala de Playas, Marta Sellés, reciben las 5 banderas azules de la Vila Joiosa de manos de la consellera Mireia Mollà**

Con 5 banderas, la capital de la Marina Baixa se convierte nuevamente en el municipio de la comarca con más distintivos azules en sus playas

La consellera de Agricultura y Transición Ecológica, Mireia Mollà, ha hecho entrega a mediodía en el Club Náutico Dehesa de Campoamor de Orihuela de las 158 banderas azules otorgadas por la Asociación de Educación Ambiental y del Consumidor (ADEAC), encargada del 'Programa Bandera Azul', a los municipios de la Comunitat Valenciana. Del total de banderas, 5 Banderas Azules han sido revalidadas por la Vila Joiosa para sus playas, recayendo en las playas Centro, Bol Nou, Varadero, Caleta y Paradís, y una sexta bandera azul, también revalidada, para el Club Náutico de la Vila Joiosa en la categoría de puertos deportivos. Este distintivo reconoce la máxima condición de estos espacios de la Vila Joiosa convirtiendo un año más a la capital de la Marina Baixa en el municipio de la comarca con más distintivos azules en sus playas. "La calidad de nuestras aguas y el cuidado de nuestras playas por parte de nuestros operarios municipales, unido a sus amplios servicios, han permitido a 5 playas de la Vila Joiosa volver a ser galardonadas con este prestigioso reconocimiento internacional de la Bandera Azul. Estamos muy satisfecho por revalidar nuestras 5 banderas, y felicitar al Club Náutico por esa sexta bandera en la categoría de puertos deportivos", ha dicho el alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú, quien se ha desplazado junto a la edil de Playas, Marta Sellés, y el presidente del Club Náutico, José Antonio Chapa hasta Orihuela para recoger de mano de la consellera Mireia Mollà las 6 banderas azules de la Vila Joiosa. Por su parte, la edil vilera de Playas, Marta Sellés, ha asegurado que desde el Ayuntamiento "se seguirá trabajando por mantener estas banderas e intentar conseguir alguna más para la próxima temporada estival. Las banderas azules son el estandarte de un turismo de calidad del que debemos sentirnos orgullosos en la Vila Joiosa." Desde aquí, quiero agradecer el trabajo realizado por el personal municipal para que las playas de la Vila gozen de esta excelencia un año más", ha concluido la concejala de Playas. A nivel autonómico, la Comunidad Valenciana sigue siendo la Comunidad Autónoma que más Banderas Azules recibe de España para sus playas

con 139 distintivos, aumentado en 5 sus Banderas Azules: 2 en playas y 3 en puertos deportivos.

**Noticia publicada el** 14 de Junio de 2022

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Playas.

